



東与賀校区

社協だより

発行／東与賀校区社会福祉協議会 事務局／東与賀保健福祉センター内 ☎0952-45-8022

会長あいさつ

東与賀校区社会福祉協議会 会長 富吉 宣仁

令和3年2月に「東与賀校区社会福祉協議会」が発足して約1年が経過しました。校区社協発足以降、関係諸機関、各団体の皆様にはご指導、ご支援をいただき、厚くお礼申し上げます。

今年度は、令和2年から続く新型コロナウイルスの感染拡大により、社会活動や経済活動が大きな影響を受け、今なお感染の収束が見通せない状況にあります。東与賀校区社協でもコロナ禍により、計画していた事業を中止したり、事業内容を変更したりすることの多かった年でした。

このような状況ではありますが、校区社協としましては、校区内の各団体との連携のもと、皆様が安心して日常生活を送ることができる地域社会を目指し、福祉の充実のための活動を実践していきたいと考えています。

今後とも皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



令和3年度総会議案を議決

令和3年5月23日(日)に予定していた今年度の校区社会福祉協議会総会は、新型コロナウイルスの感染拡大により開催規模を縮小して持ち回り役員会とし、この役員会で議案について賛成をいただきました。

なお、令和3年度末の校区社協構成団体は表のとおりです。

東与賀校区社会福祉協議会構成団体



団 体 名 称	団 体 名 称
自治会長会	東与賀公民館
民生・児童委員協議会	体育協会
まちづくり協議会	青少年健全育成協議会
老人クラブ連合会	食生活改善推進協議会東与賀支部
文化連盟東与賀支部	身体障害者福祉協会東与賀支部
ボランティア推進協議会	おたっしゃ本舗
消費者グループ	めぐみ園
子どもクラブ育成会連絡協議会	ひがたの里

福祉協力員研修会を開催

東与賀校区社会福祉協議会主催の福祉協力員研修会を令和3年8月1日(日)、農村環境改善センターで開催しました。東与賀校区では主に班長に福祉協力員を引き受けていただいておりますが、この日の研修会には、福祉協力員をはじめ自治会長、民生・児童委員の皆さんにもご参加いただきました。

研修会の講師は、佐賀市社会福祉協議会の中島雅博氏にお願いしました。①ご近所に「最近、新聞や郵便物がたまったままになっている」「ここ最近姿を見ない」等の気になることがあったら自治会長や民生・児童委員に連絡する、②住民同士の助け合いや見守り活動の一環として無理のない範囲で活動することなど、福祉協力員の役割を学びました。

令和3年度末現在、東与賀校区32単位自治会のうち、4単位自治会に福祉協力員制度がありません。未整備の単位自治会はぜひご検討をお願いします。



講師 中島 雅博氏



会場の模様

シチメンソウ群生地を清掃

佐賀南ロータリークラブの呼びかけによる清掃活動が令和3年10月30日(土)、東与賀海岸のシチメンソウヤード周辺で行われました。

東与賀校区社会福祉協議会では、この清掃活動を支援することとし、「シチメンソウを育てる会」「まちづくり協議会」「東与賀中学校」などの皆さんと一緒に、シチメンソウヤードの流木、空き缶、プラスチックごみなどの回収作業に汗を流しました。

令和3年のシチメンソウは立ち枯れも少なく、見ごろの秋を迎えましたが、コロナ禍により「シチメンソウまつり」は中止になりました。

おつかれ
さまでした!



歳末訪問事業を実施

令和3年12月、東与賀校区社会福祉協議会主催による「歳末訪問事業」を実施しました。

この訪問事業は、民生・児童委員の皆さんが東与賀町内の「70歳以上で一人暮らしの方」と「75歳以上の方だけの世帯」330人のお宅を訪問し、声かけや安否確認をしながら、クリスマスカードとお菓子を配布するものです。

クリスマスカードの作成は東与賀小学校にお願いし、4年生81人の児童の皆さんに心のこもったメッセージを書いてもらいました。4年生の皆さんの思いやりやつながりを大切にする心は、きっとご高齢の方々に届いたものと思います。ありがとうございました。

また、寒い中、訪問をしていただいた民生・児童委員の皆さん、ありがとうございました。

民生・児童委員の皆さんのお名前をご紹介します。



ありがとう
ございました

東与賀民生・児童委員協議会

◎会長／園田 博正 ○副会長／副島 龍哉、坂田 寿万子

担当地域	氏名	担当地域	氏名
立野	北村 富士代	搦西	田中 安友
実久・鍛冶屋・上古賀	古川 鈴子	中村・新村	富吉 信行
船津北・船津南・上町	古賀 穂積	住吉東・住吉西	山田 良子
下古賀	福岡 はつみ	大授一区・大授二区・大授三区	富吉 克久
田中	合瀬 修	中飯盛	松永 英夫
今町東	吉田 真理子	下飯盛北・下飯盛南・榎団地	増田 照彦
今町西	東島 あい子	大野一区・大野三区	坂田 寿万子
作出一区・中割	副島 龍哉	大野二区・大野西	石丸 早苗
作出二区	園田 博正	主任児童委員	北村 勢津子
搦東・梅田	井手 良博	主任児童委員	副島 美津子

(敬称略)

校区社協研修会は延期

令和4年2月25日(金)に予定していた東与賀校区社会福祉協議会と西与賀校区社会福祉協議会との交流研修会はコロナ禍のため、来年度以降に延期することになりました。

この研修会は、近隣校区社会福祉協議会との交流を目的に、令和3年10月に計画していましたが、コロナ感染の収束が見通せないため、なかなか期日の決定ができずにいました。昨年末によく研修会の期日が決定しましたが、コロナ第6波を考慮し無理に実施してもということ、来年度以降、安心して事業が実施できるようになってからということになりました。

「しめ縄づくり教室」を開催

東与賀校区社会福祉協議会主催の「しめ縄づくり教室」を令和3年12月14日(火)、保健福祉センターで開催しました。

講師は、東与賀消費者グループ代表で校区社会福祉協議会理事の吉田洋子氏にお願いしました。また、同消費者グループの方などには、約50名の教室参加者に「しめ縄の作り方」のアドバイスをいただきました。大変ありがとうございました。

今回、教室で作ったしめ縄は「亀型」の珍しいもので、「亀の甲羅と足」の部分は、講師の先生に予め作っていただきました。教室では、自分で作った「亀の頭」、「尾」に見立てた稲穂、紅白旗などの飾りを「亀の甲羅と足」



に取り付ける作業を行いました。悪戦苦闘しながらも全員の方が完成しました。参加者からは、来年もぜひこの教室を計画してほしいとの声が上がっていました。



東与賀小学校の「もちつき会」に助成

令和3年12月4日(土)、東与賀小学校で「もちつき会」が行われました。

東与賀小学校の「もちつき会」は6年生を対象に、東与賀小学校PTAの役員さんの協力で行われました。最近では、各家庭でもちをつくことも少なくなってきましたので、子どもたちにはいい経験になったのではないのでしょうか。

東与賀校区社会福祉協議会では、この「もちつき会」に協力する意味で、助成を行いました。今後もいろいろな形で支援ができればと考えています。

